

Theresa May critica absolutismo y polarización política



Londres, 17 jul (RHC) La dimitiente primera ministra británica, Theresa May, dedicó uno de sus últimos discursos públicos antes de abandonar el cargo la semana próxima, a criticar el absolutismo y la polarización en la política local y global.

La inhabilidad de combinar principios con pragmatismo y llegar a acuerdos cuando es necesario parece haber llevado nuestro discurso político en el camino equivocado, aseveró la gobernante conservadora en la sede del Real Instituto de Asuntos Internacionales en Londres.

De acuerdo con la primera ministra, quien se abstuvo de mencionar a algún político o país por su nombre, ese derrotero conduce a un tipo de absolutismo en el que se piensa que con solo establecer los puntos de vista lo suficientemente alto y por un tiempo prolongado, uno se saldrá con la suya, o que movilizar la facción propia es más importante que sumar a los demás.

Alertó además que esa tendencia no es exclusiva de la política británica, sino que prevalece a nivel mundial, y se observa en el fortalecimiento de los partidos de extrema derecha y de extrema izquierda en Europa y otras partes.

Lo vemos en la naturaleza cada vez más adversa de las relaciones internacionales, donde algunos solo ven que un país gana cuando el otro pierde, enfatizó.

Alertó que los movimientos populistas también han abrazado la política de la división, al culpar a los enemigos de sus propios problemas y ofrecer soluciones aparentemente fáciles.

En ese sentido, la primera ministra, quien abandonará el número 10 de Downing Street el miércoles próximo, defendió los tratados multilaterales como el Acuerdo de París sobre el Clima y el pacto nuclear con Irán, los cuales fueron abandonados por Estados Unidos.

En cuanto al Brexit, lamentó que el resultado del referendo de 2016, en el que el 52 por ciento de los británicos voto a favor de abandonar la Unión Europea, haya sido envenado por un enfoque absolutista en el que el ganador, ya sean los que quieren salir o los que prefieren quedarse, se lo lleva todo.

Cualquiera que sea el camino que tomemos, debe ser uno sostenible por largo tiempo, y ello conlleva algún tipo de acuerdo, advirtió May, quien fracasó a la hora de convencer al Parlamento para que apoyara el tratado de retirada que negoció con sus pares europeos, y debió posponer el Brexit para el 31 de octubre.

Los candidatos a reemplazarla, Boris Johnson y Jeremy Hunt, prometen sacar al país en esa fecha, aunque difieren un tanto en la forma, ya que el primero dice que abandonará la UE con o sin acuerdo, mientras que el segundo se inclina por renegociar el pacto que le costó el puesto a su antecesora.

El nombre del nuevo líder conservador y primer ministro será anunciado el 23 de julio, un día después de que cierre la votación a cargo de los cerca de 180 mil militantes del partido Tory.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196416-theresa-may-critica-absolutismo-y-polarizacion-politica>



Radio Habana Cuba